



Instalan en San Lázaro el Grupo de Amistad México – República de Eslovenia



Boletín No.1810

Instalan en San Lázaro el Grupo de Amistad México – República de Eslovenia

Este martes se instaló en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-República de Eslovenia, que tiene la finalidad de fortalecer las relaciones interparlamentarias, así como el intercambio en materia educativa y cultural.

La presidenta del Grupo de Amistad, diputada Lilia Caritina Olvera Coronel (PAN), informó que los lazos de cooperación entre México y la República de Eslovenia tienen un gran potencial de crecimiento en los ámbitos económico y cultural.

“Ambos países poseen un enorme acervo cultural que se puede explotar en beneficio del enriquecimiento social, por lo que esta área representa una enorme ventana de oportunidad que también podría robustecer y conectar otras actividades bilaterales”, explicó la legisladora.

Mencionó que las relaciones diplomáticas iniciaron el 22 de mayo de 1992, cuando se establecieron los lazos políticos entre México y la República de Eslovenia.



Recordó que en 1996 se firmó un memorándum de entendimiento para establecer un mecanismo de consultas en materias de interés común, además de que se signó el Convenio de Cooperación Educativa y Cultural México-Eslovenia.

La diputada Olvera Coronel agregó que los dos pueblos afianzaron sus contactos bilaterales en mayo del 2006, durante la IV Cumbre América Latina y el Caribe Unión Europea (ALCUE), donde se abordaron temas de la agenda bilateral, regional e internacional.

Eslovenia, añadió, tiene tres consulados honorarios en nuestro país, en Ciudad de México, Querétaro y Guadalajara, que forman parte de las 166 representaciones diplomáticas de esa nación en el exterior.

Por su parte, la diputada Mariana Gómez del Campo Gurza (PAN) se pronunció por una relación más estrecha entre México y Eslovenia desde la actividad parlamentaria.

Aunque es poco tiempo de relación bilateral, en estos últimos 30 años, México y Eslovenia han colaborado en la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, la Comisión Parlamentaria Mixta México-Unión Europea y en la Asamblea Parlamentaria Eurolatinoamericana (Eurolat), explicó.

“Ojalá podamos suscribir muchos más tratados, acuerdos y convenios entre ambas naciones. Por mencionar datos, Eslovenia, en 2016, fue proclamado primer país verde del mundo por la organización internacional Green Destinations. Es uno de los países sostenibles para visitar más seguros y ecológicos del mundo. Es el tercer país de Europa con más bosques que cubren el 60 por ciento de su territorio”, añadió Gómez del Campo.

Al evento, convocado en la Sala Gilberto Bosques del Palacio Legislativo, asistió la diputada federal Berenice Montes Estrada (PAN) y, vía digital, el legislador Carlos Alberto Valenzuela, del mismo grupo parlamentario.

Estuvieron también el Ministro de Asuntos sobre México de la Embajada de Eslovenia, Bostjan Persin, encargado de temas políticos en la Embajada en Washington, y Alejandro Díaz, cónsul honorario de la República de Eslovenia en Guadalajara.

Como invitados especiales acudieron funcionarios educativos de la Universidad de Tlaxcala y un representante de la Secretaría de Relaciones Exteriores

Para cumplimentar el artículo 46 numeral V de la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos y el Acuerdo de la Junta de Coordinación Política, las y los diputados y



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

04/05/2022

LEGISLATIVO

el cónsul honorario de Eslovenia, Ariel López Torres, suscribieron la declaratoria del Grupo de Amistad.